



千 浜 っ 子

令和7年度

学校だより

5月号

【教育目標】笑顔いっぱい やる気いっぱい

～2025年は千浜小創立151周年の年です～

～みんなでつづった昔話～

校長室の戸棚に、一冊のファイルがありました。背表紙に「みんなでつづった昔話」とシールで張られていました。ファイルを開けると、中から何枚もコピーした紙が綴ってありました。44ページ分を2ページずつB4の紙にコピーしてありました。その中から、今回は2つの昔話を紹介します。（保護者・地域の皆さんは、すでにご存じかと…）※コピー不鮮明と私の知識不足から、一部正確でない表現が含まれているかもしれないことをご了承ください。

校長 鶴田伸司

◎ お弘法さまと目薬の木

昔々 弘法大師(空海)様、もしくは、お弘法様を師とする一人のお坊様が、説教と修行の旅をされておりました。

ある時、この喜右衛門新田(現在の菊浜)の地にも、その方が来られたのです。ちょうど我が家はその頃家の新築中でしたので、まだ出来上がっていなかった家の部に床を作って泊めてあげたのです。

翌朝、そのお坊様が旅に出られる前に、「泊めて頂いたお礼と人助けになるように」と言って、「目薬の木」と、その作り方を教えて行かれたそうです。

それが、現在も我が家に昔から家伝として伝えられています。

今でも目をついた人や、目に溶接の火花が入った人など、とにかくキズができた人たちが、どこからか話を聞いてやって参ります。キズ目には必ず効きますが、はやり目にはほとんど効きません。不思議なことに我が家のだれかが作ったものでなければ、まったく効かないのです。以前病院でも、我が家の「目薬」を紹介したりして、多勢の人達がかかり遠い町からもやって来たものでした。

これはあくまでも人助けのための教えですので、どんな方でも結構です。目に何らかのキズを負い困っておられる方がおりましたら、我が家へどうぞ。これは宣伝しすぎですね。でもほんとにビックリするぐらい効きます。

大東町菊浜

◎ 名刀「国包」

私の村には昔から伝わる一名。「国包」の名刀があり、その場所は国包の中頃の所に(刀かじや)があったと申されていたことをよく話されておりました。私も、聞いたり、場所を見たりしました。

この名刀が遠州秋葉神社にあると申されております。私が東京へ行く車中で、小田原駅で会った一老人の話では、この小田原城にも「国包」の名刀があるようにも申されていまして、私も一度行ってみたいと思っております。とにかく、刀かじやがあったということは昔から言い伝えられています。

大東町国包

今年もすてきな春花壇が完成しました！



今年もすてきな春花壇が完成しました。今年の春花壇は6年生岡田結朱さんのデザインによるものです。千浜の「千」の文字が中央に据えてあり、花の種類分けも美しく、すてきなデザインです。今まで御協力いただいた地域の皆様ありがとうございました。4月14日(月)には花壇の周りに集まり、全校児童、職員で写真を撮りました。これからも本校自慢の「花壇」を大切にしていきます。

授業参観懇談会、PTA 総会ありがとうございました

4月25日(金)に本年度最初の授業参観懇談会およびPTA総会が行われました。お忙しい中御参加くださった保護者の皆様、そしてPTA役員の皆様ありがとうございました。

(PTA総会の「学校からの説明」の際、電波の状態が悪くなり、オンラインによる画面の送信が何度も止まってしまい、大変申し訳ありませんでした。)



1年生おめでとうの会

4月23日(水)に「1年生おめでとうの会」を行いました。1年生の入学をお祝いする各学年の発表を行ったり、全校でクイズを行ったりしました。1年生も一人一人が立派に自己紹介をしました。

この「おめでとうの会」は6年生が中心となって企画、運営を行い、最上級生として立派な活躍でした。今後の1年生の成長を楽しみにしています。



【連絡です】

※5月18日(日)午前〔予備日：6月1日(日)〕に、福住丸保存会様の御協力により、「PTA親子地引き網」を行います。場所は潮騒橋東側海岸です。希望者による参加となります。(必ず親子で御参加ください。)体験の詳細や参加方法については別途御案内します。ぜひご参加ください！

※先日、スクールカウンセラーによる教育相談の御案内を配布しました。本年度も新村信幸(しんむらのぶゆき)カウンセラーが対応いたします。また、各種相談等につきましては、各学級の担任および本校職員(校長、教頭、教務主任、養護教諭)も対応いたしますので御連絡ください。